
 

委員意見 

 

 

   設計のクオリティに関しては、デザインの観点と機能の観点があると思います。 

  機能に関しては、報告書で述べられているもの、また、運営が求めるものを満たすよう

にすべきだと思います。 

  デザインに関しては、旧施設と同様、葛西のアイコンとなるような夢のあるものになる

ことを望みます。 

 

 公園全体をひとつの施設と考えて、景観が守られるように調整していくことが今後の課

題だと思います。 

 

 報告書（案）の内容は了解しました。 
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